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報告事項３ 大雪の鳥取中心市街地を街歩きして感じたこと 

内容・意見 

・感想等 

数十年に一度の大雪でしたが、皆様ご無事でしょうか？私自身ほとんど

雪が降らない徳島県から、山陰・鳥取県に移住して初めての大雪に驚きが

隠せませんでした。しかし、せっかくの大雪を楽しもうと、スニーカーを

履いて中心市街地にくり出してきました。そこで感じたことが、車道はし

っかりと除雪されていたのにもかかわらず、歩道はまだまだ雪が積もって

おり、歩きにくいという事でした。この投稿を機に、改善されることを願

っております。 

状況写真  

 


